

Rolf Fischer und Ralph Müller-Beck:

Dank an Ehepaar Murmann – Stadt muss Kinderarmut aktiv bekämpfen!

Zur Millionenspende des Ehepaares Murmann erklären Rolf Fischer, SPD-Kreisvorsitzender, und Ralph Müller-Beck, SPD-Spitzenkandidat in Kiel:

Vielen Dank an das Ehepaar Murmann! Das ist eine großherzige Geste, die vielen Kieler Kindern zugute kommen wird. Darüber freuen wir uns sehr.

Klar ist jedoch: Spenden ist gut, Sozialpolitik ist besser! Denn die Bekämpfung der Kinderarmut, von der in Kiel 30% aller Kinder betroffen sind, muss Priorität in der Sozialpolitik haben und darf finanziell nicht von Spenden abhängig sein. Für die fast 9.000 Kinder und ihre Familien müssen geeignete Strukturen und dauerhafte Angebote geschaffen werden, damit sie aus der Armutsfalle heraus kommen. Dies wird nur möglich sein, wenn die Stadt ihrer Pflicht nachkommt, die hohe Kinderarmut viel aktiver als bisher zu bekämpfen. Hier fehlen der Stadtregierung bisher Konzepte und Ideen.